

## **Medikamentenallergie**

Nach Einnahme von Arzneimitteln (vor allem Antibiotika) kann es zu Rötungen, einem Ausschlag oder gar zu Atemnot und Kollaps kommen. Diese können Folge einer Allergie sein und müssen abgeklärt werden. In der Regel wird Ihr Kinderarzt oder Hausarzt die ersten Schritte einleiten, sie können sich aber zu einer Abklärung auch direkt bei uns anmelden.

## **Untersuchungen**

Nach einer gründlichen Untersuchung, werden wir bei einem klaren Verdacht direkte Hautallergietests durchführen, danach werden wir an einem separaten Termin in unserer intermediate-care unit eine mögliche Allergie weiter abklären. Je nach Verlauf werden wir sie über weitere Massnahmen beraten. Ein ausführlicher Bericht und die Resultate der Untersuchungen werden Ihrem Kinderarzt oder Hausarzt direkt zugesandt und im Rahmen einer weiteren Konsultation bei uns besprochen.

## **Behandlungen**

Wichtig ist, dass Sie wissen, ob eine Allergie vorliegt und gegen welche Substanz eines möglichen Medikaments. Aufgrund unserer Tests werden wir Ihnen empfehlen, diese Substanz zu meiden, wir werden Ihnen auch einen Allergiepass abgeben. Nur in seltenen Fällen ist eine spezielle Desensibilisierung möglich und sinnvoll. Wir werden mit Ihnen die genaue Durchführung sowie das Verhalten im allergischen Notfall ausführlich besprechen.